

# *Se extiende ensayo de vacuna cubana a otras zonas*

---



La Habana, 8 mar (RHC) El ensayo clínico desarrollado por el Instituto Finlay para la aplicación de la vacuna heptavalente contra neumococos se extenderá a otros municipios habaneros informó aquí la doctora Meybis Rodríguez, Coordinadora Promotora del estudio.

En esta ocasión se incluirá en la pesquisa el municipio Plaza de la Revolución, explicó Rodríguez. Actualmente el proceso de vacunación se desarrolla en el municipio Lisa y Marianao, al oeste de La Habana, y la central provincia de Cienfuegos, donde arrancó el estudio en 2014.

Los niños, señaló, serán captados en las áreas de salud de los policlínicos Moncada y 19 de Abril en el Vedado capitalino.

La especialista aclaró que en todo el mes de marzo se prepararán los equipos de investigación y está previsto que en abril inicie la vacunación de los infantes en el hospital pediátrico Borrás-Marfan.

Hasta el momento no hemos tenido eventos adversos relacionados con el inyectable -aseguró- por lo que seguiremos extendiendo el ensayo a otras provincias del país. En la segunda fase del estudio está previsto incorporar a la oriental provincia de Camagüey.

Los ensayos clínicos fueron desarrollados en 2014 y hasta el momento han sido inmunizados más de

cinco mil niños comprendidos entre uno y cinco años de edad.

Una vez concluyan tales estudios, la vacuna será incluida en la red de vacunación establecida por el sistema de salud pública de Cuba, que incorpora la inmunización contra 13 enfermedades.

El inyectable heptavalente estará registrado bajo la marca comercial Quimi-Vio y llegará a todas las provincias cubanas.

Fuente:PL

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/156965-se-extiende-ensayo-de-vacuna-cubana-a-otras-zonas>



**Radio Habana Cuba**